
기간	 2021. 12. 17. ~ 12. 19.

대상	 창원시민 1,500명(만 19세 이상)

조사기관	 ㈜한국사회여론연구소(KSOI)

표본오차	 95% 신뢰수준에서 ±2.53%P

창원시정에 대해
시민 여러분의

의견을 여쭤봤습니다



 

앞으로 계속 창원시에 거주하고 싶으신가요?Q2

93.5%  창원시에 계속 거주하고 싶어요

5.8% 그렇지 않아요

0.7%  잘 모르겠어요

다른 지역과 비교할 때 창원시가 살기 좋다고 생각하시나요?Q1

타 지역 대비

창원시 정주 여건

그렇다

비슷하다

아니다

유보

창원은 참 살기 좋은 도시예요! 
교통망, 생활권, 자연환경

모두 만족합니다

그렇다
56.1%

비슷하다
33.5%

아니다
7.7%

유보
2.7%
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28.0%
생활환경
+

체육·휴식·녹지공간 5.2%
행정서비스

10.2%
사회복지

2.7%
교육환경

5.8%
문화예술

16.7%
유보

5.3%
지역경제

26.1%
도로교통

과거와 비교해 창원시의 어떤 분야가 Q3

가장 많이 개선되었다고 생각하시나요?

좋아질 것이다

비슷할 것이다

나빠질 것이다

유보

지금도 좋지만, 특례시가
출범되고 나면 더 많은 발전이

있을 거라고 생각합니다.

나빠질 것이다
7.0%

좋아질
것이다
53.4%

비슷할
것이다
36.0%

유보
3.6%

향후 창원시 삶의 여건이 지금보다 더 나아질 것이라고 기대하시나요?Q4



21.4%
도시정책

20.1%
환경

3.6%
기타

18.3%
복지

20.0%
유보

11.0%
문화관광

5.6%
경제

41.6%
경제

22.0%
복지

1.2%
기타

11.3%
환경

2.7%
유보

10.8%
문화관광

10.4%
도시정책

창원시가 제일 잘하는 분야는 무엇인가요?

향후 더 중요하게 생각해야 할 분야는 무엇인가요?

Q5

Q6
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의견이
반영된다고

생각해요

66.5%

의견이
반영되지
않아요

26.2%

잘 모르겠어요

7.3%

?

창원시 정책은 시민의견을 잘 반영해 추진한다고 생각하시나요?Q7

잘 대응하고
있어요

잘
모르겠어요

72.5% 3.4%

잘 대응하지
못해요

24.1%

창원시 코로나19 대응 만족도

코로나19에 대응하는 창원시는 어떻게 보시나요?Q9

창원시민

여론조사

4 / 6

노력하고 있다

노력하지 않는다

유보

요즘 고장난 가로등이 없어요.
길거리 쓰레기도 보기 힘들죠.
창원시의 노력을 실감합니다!

시민 일상개선을 위한 창원시의 노력에 대해 어떻게 생각하시나요?Q8

유보
2.2%

노력하고
있다

82.2%

노력하지
않는다
15.6%

노력하고 있다

노력하지 않는다

유보



도움이 될 것이라고
생각합니다

61.3%

잘 모르겠어요

7.4%

도움이
되지 않을 것이라고

생각합니다

31.3%

많은 시민 여러분께서 특례시 출범이 창원시에

도움이 될 것이라고 답변해 주셨습니다.

체감할 수 있는 변화들로 창원시에

더 큰 도움이 될 수 있도록 시정운영을

이끌어 가겠습니다.

창원특례시 출범이 창원시에 도움이 된다고 생각하십니까?Q10
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창원시정 운영에 대해 잘하고 있는지 평가를 해주신다면?Q11

시정운영

평가

66.5%
긍정평가

부정평가

모름/무응답

22.8%

10.7%

긍정평가

부정평가

모름 / 무응답

창원시민 100명 중

약 66명이 시정 운영에

만족하고 있습니다.

'18.12 '19.12 '20.12 '21.12
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53.3%
57.0%

64.6%
66.5%

시정운영	〈긍정평가〉	추이


